
葉山町文化協会との意見交換会 

 

                       日時 平成 29年 1月 17日（火） 

                           午前 9時～90分程度 

                       場所 役場 3階 議会協議会室 2 

 

【参加者】 

 葉山町文化協会  会 長 伊東宥子（葉山町合唱連盟） 

          副会長 鈴木良久（葉山菊花会） 

          副会長 今井恵子（葉山ハンドベルの会） 

          会 計 深町長子（葉山水墨画協会） 

          書 記 嶋津 舞（葉山町舞踊愛好会） 

          会計監査 鈴木 勇（葉山町カラオケ同好会連絡協議会） 

          理 事 吉野雅子（葉山いけばな会） 

          理 事 牛久順之（葉山短歌会） 

          理 事 渡部磐空（葉山俳句連盟） 

          理 事 鈴木伸賢（葉山三曲会） 

          理 事 大野侑雪（葉山町茶道連盟） 

          理 事 守谷 弘（葉山蘭友会） 

          理 事 小島成子（葉山町手工芸連盟） 

          理 事 水石政重（葉山町美術連盟） 

          理 事 泉 聡 縁（葉山町日本舞踊連盟） 

          理 事 上村 章（葉山町詩吟詩舞連盟） 

 

 葉山町議会（教育民生常任委員会対応）  近藤昇一議長  書記 石岡実成議員 

       委員長 待寺真司議員 

       副委員長 山田由美議員 

       委 員 金崎ひさ議員 

       委 員 飯山直樹議員 

       委 員 窪田美樹議員 

       委 員 笠原俊一議員 

 

 

 

 

 

 



葉山町文化協会との意見交換会   

 

 葉山町文化協会が主催する「葉山町文化祭」は、平成 28年 11月に第 50回を迎え

ました。第 1回は昭和 42年、起源となる「音楽祭」は昭和 29年と、とても歴史のあ

る協会です。現在 20団体、会員数 685人、指導者 77人の方が登録されています。 

 平成 29年 1月 17日、教育民生常任委員会が、各所属団体の代表の方から活動内容

や今後の発展への想いを伺い、意見交換を行いました。 

 

 いただいたご意見は、 

・文化祭等、催事の時に食べ物があればもっと人が集まるのでは。 

・ＪＲ逗子駅に逗子市文化協会の展示スペースがある。葉山町の展示スペースは設け

られないか。 

・土日祭日にも、福祉文化会館にバス便を走らせてほしい。 

・「女子旅キップ」に、文化協会をからめてはどうか（体験等）。 

・福祉文化会館・図書館の展示パネルが古い。 

・保管されている所作台（日本舞踊など上演時に舞台上に敷き、足すべりや足拍子が

響くように使用する木製の台）にカビが生えてしまった。 

・定期的に、広報はやまに掲載されていた俳句スペースがなくなってしまった。 

・協会として、草津町と交流を深めたい。 

・「ふるさとひろば音頭」を作ったのに、踊る場もなくなり、「ふるさとひろば」もな

くなってしまった。「葉山音頭」も踊る人がいなくなった。 

・以前は 1500人いた会員だが、高齢化の影響か興味がないのか 800人になってしま

った。 

 

 ご意見すべてに対応、また解決できるものではありませんが、委員会等を通じ関係

部署に対応を求めました。今後も、所管調査として関わってまいります。 

 

 


